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O 
presidente Jair Bolsonaro 
deixou o Hospital das For-
ças Armadas (HFA) no fi -
nal da tarde de ontem, para 

ser transferido a um hospital em São 
Paulo para fazer novos exames, após 
o cirurgião Antonio Luiz de Macedo, 
que operou o presidente em 2018 após 
a facada, ter constatado uma obstru-
ção intestinal. Bolsonaro foi levado na 
madrugada de ontem para o HFA, em 
Brasília, após ter sentido dores no ab-
dômen. Há mais de dez dias ele vinha 
reclamando de soluços persitentes. O 
presidente será levado para o Hospi-
tal Vila Nova Star, na capital paulista.

“Após exames realizados no HFA 
em Brasília, o Dr. Macedo, médico res-
ponsável pelas cirurgias no abdômen 
do Presidente da República, decor-
rentes do atentado a faca ocorrido em 
2018, constatou uma obstrução intes-
tinal e resolveu levá-lo para São Paulo 
onde fará exames complementares para 
defi nição da necessidade, ou não, de 
uma cirurgia de emergência”, informou 
nota do Palácio do Planalto.

Por volta das 14 horas, o avião pre-
sidencial começou a se movimentar no 
Aeroporto Internacional de Brasília para 
fi car à disposição em caso de necessi-
dade de transferência do presidente, 

o que foi confi rmado pela Presidên-
cia horas depois. A aeronave chegou a 
decolar e sobrevoar a região por alguns 
minutos antes de voltar à capital federal.

No Hospital das Forças Armadas, 
o presidente recebeu a visita de alguns 
ministros como Marcelo Queiroga, da 
Saúde, Paulo Guedes, da Economia, e 
Augusto Heleno, do Gabinete de Segu-
rança Institucional. Um grupo de cinco 
apoiadores do presidente também pen-
durou bandeiras do Brasil na entrada 
do hospital. Bolsonaro tem se quei-
xado há mais de uma semana de solu-
ços , que, segundo ele, pode ter sido 
causada por remédios que ele tomou.

A Sociedade Brasileira de Imuniza-
ções (SBIm) e a Sociedade Brasileira 
de Pediatria (SBP) emitiram uma nota 
técnica conjunta em que se posicionam 
contra a decisão de reduzir de 12 para 
oito semanas o intervalo entre as doses 
das vacinas Oxford/AstraZeneca e Pfi -
zer. A nota se contrapõe à decisão de 
estados e municípios que tomaram a 
decisão como resposta à chegada da 
variante Delta ao país.  

As duas sociedades médicas defen-
dem que “o número de mortes e hospi-
talizações que serão evitadas caso mais 
pessoas recebam a primeira dose, em 
especial em um cenário de estoques de 
vacinas limitados, supera substancial-
mente os eventuais prejuízos acarreta-
dos pelo prazo estendido”.

A segunda dose das vacinas Pfi -

zer e AstraZeneca no Brasil tem sido 
aplicada com intervalo de 12 sema-
nas em relação à primeira. A bula da 
AstraZeneca prevê que o prazo pode 
ser de quatro a 12 semanas, enquanto 
a da Pfi zer recomenda o intervalo de 
ao menos 21 dias.

Para atingir o maior número de 
vacinados com a primeira dose de 
forma mais rápida, países como o 
Brasil e o Reino Unido adotaram o 
prazo de 12 semanas para ambas. 
O Canadá estendeu esse prazo até 
quatro meses para a vacina da Pfi zer, 
enquanto França e Alemanha adota-
ram seis semanas de intervalo.

A chegada da variante Delta ao 
Brasil e a possibilidade de ela se espa-
lhar rapidamente, porém, levou alguns 
estados a reduzirem o intervalo para 

oito semanas, buscando completar de 
forma mais célere o esquema vacinal 
das pessoas que já receberam a primeira 
dose. O estado do Rio de Janeiro foi 
um dos que adotou essa recomendação 
para a vacina AstraZeneca, anunciada 
hoje pelo governador, Cláudio Castro. A 
capital fl uminense, porém, optou por 
manter o intervalo em 12 semanas.

A SBIm e a SBP reforçam que a 
decisão de estender o prazo até 12 
semanas conta com o apoio da Orga-
nização Mundial da Saúde (OMS), que 
recomenda que os países com alta inci-
dência de casos e restrições no acesso 
à vacina se concentrem em alcançar 
a maior cobertura possível com a pri-
meira dose.

“É evidente que, num cenário em 
que não houvesse estoque limitado 

de doses, a estratégia de postergar a 
segunda dose das vacinas poderia ser 
reavaliada, no entanto, infelizmente, 
este não é o caso do Brasil e de mui-
tos outros países neste momento”, 
diz a nota.

As sociedades médicas apresen-
tam estudos realizados na Escócia, na 
Inglaterra e no Canadá, que mostram 
que a primeira dose dessas duas vaci-
nas já teve impacto nas hospitalizações 
e mortes por covid-19.

Na Escócia, a primeira dose da 
AstraZeneca teve efetividade de 88% 
contra hospitalizações, enquanto a da 
Pfi zer, de 91%, ambas observadas 34 
dias após a aplicação. No Canadá, o 
estudo citado mostra ainda que a efe-
tividade da primeira dose da Oxford/
AstraZeneca contra hospitalizações ou 

mortes causadas pela variante Delta 
chegou a 88%, enquanto a da Pfi zer, 
a 78%. Já na Inglaterra, pesquisadores 
identifi caram que, três semanas após a 
primeira dose dessas vacinas, adultos 
infectados com o SARS-CoV-2 tive-
ram menos chances de transmitir o 
vírus para seus contatos domiciliares.

Apesar das ponderações, a SBIm 
e a SBP reforçam a importância da 
segunda dose e seu “inequívoco bene-
fício” na proteção contra a covid-
19. A nota reconhece que seria dese-
jável oferecer a proteção adicional 
conferida pela segunda dose poucas 
semanas após a primeira dose e reco-
menda a adoção de mecanismos para 
aumentar a adesão à segunda aplica-
ção, como agendamento, busca ativa 
e registros eletrônicos.
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Ele foi atendido pelo 
cirurgião que o operou 
após facada em 2018

Relatório do Tribunal de Con-
tas da União (TCU) obtido pelo 
Globo mostra que as Forças Arma-
das teriam usado indevidamente R$ 
4,1 milhões dos recursos destinados 
ao enfrentamento à Covid-19 para 
outras fi nalidades durante a pan-
demia. Outros R$ 9,6 milhões pos-
suem “pendência de comprovação” 
de sua correlação com ações de com-
bate ao novo coronavírus. A análise 
consta no relatório do ministro do 
TCU Augusto Scherman Cavalcanti. 
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Uma mulher morreu, na última terça-feira, dentro 
de um supermercado em São Conrado, Zona Sul do 
Rio. O Corpo de Bombeiros foi acionado às 16h35 para 
retirar o corpo da mulher, identifi cada como Evange-
lista D. Argentina, de 60 anos. Ainda não há informa-
ções sobre a causa da morte.

De acordo com a corporação, a mulher já estava 
morta no momento do acionamento. Nas redes sociais, 
circula uma fotografi a em que mostra o corpo da vítima 
coberto por um plástico vermelho. Clientes do super-
mercado Supermarket foram afastados por carrinhos, 
que interditavam o corredor em que ela morreu.

Ainda não houve apreciação do pro-
cesso pelo colegiado do tribunal.                               
Dentre os gastos considerados irre-
gulares, estão a reforma de imóveis, 
a compra de micro-ônibus e aquisi-
ção de itens como mochila, porta-
-celular, coletes e bandeira. Em 2020 
o Ministério da Defesa gastou, ao 
todo, R$ 435 milhões em despesas 
atribuídas ao combate à Covid-19. 
O total de recursos que tiveram sua 
fi nalidade desviada representa cerca 
de  1% do total.

Montante 
corresponde a 1%

O período entre janeiro e junho 
de 2021 no Estado do Rio foi o pri-
meiro semestre da história a apre-
sentar mais óbitos do que nasci-
mentos desde o início da série his-
tórica do Portal da Transparência 
do Registro Civil, em 2003.

Os cartórios do estado regis-
traram 99.104 óbitos até o fi nal 
do mês de junho - o maior índice 
de mortes da história em um pri-

meiro semestre. O número supera 
em 54,4% a média histórica de 64,1 
mil óbitos no Rio. Dados do portal 
mostram ainda que 28.717 (29%) 
mortes no período foram causadas 
pela Covid-19.

Com relação aos nascimentos, o 
Rio registrou o menor número de 
nascidos em um primeiro semestre 
desde o início da série histórica. 
Foram registrados 96.416 nasci-

mentos, número 13,6% menor que a 
média de nascidos no estado desde 
2003. A diferença entre nascimen-
tos e óbitos, que tinha média de 
47,4 mil nascimentos a mais, fi cou 
negativa, com 2,6 mil óbitos a mais. 
O número representa uma redução 
de 105,7% em relação à média his-
tórica. Em relação aos número de 
2020, a queda foi de 119%, e na 
comparação com 2019, de 107,2%.
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Lei foi sancionada 
ontem pelo prefeito
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A prefeitura do Rio, por meio da 
Secretaria de Meio Ambiente e das 
subprefeituras da Barra e de Jacarepa-
guá, demoliu, na manhã de ontem, três 
construções irregulares e um imóvel 
em construção nas margens do canal 
Arroio Pavuna, que faz parte do com-
plexo lagunar de Jacarepaguá, na Zona 
Oeste do Rio. A pasta informou que que 
as construções vinham sendo amplia-
das irregularmente e havia resíduos de 
construção civil na extensão de terra que 
se assemelha a uma pequena península.                                                        
“Seguimos agindo prontamente para 
combater as construções ilegais em 
áreas ambientalmente protegidas da 
cidade. A defesa dura do meio ambiente 
é nosso compromisso e não tolerare-
mos nenhum tipo de irregularidade”, 
afi rmou Eduardo Cavaliere, secretário 
de Meio Ambiente.

A Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente ressaltou que a ação impe-
diu o avanço das construções, que esta-
vam aterrando a lagoa e suprimindo a 
vegetação de mangue, em uma exten-

são de 500 metros. Os responsáveis já 
haviam sido notifi cados para paralisar a 
construção em andamento e demolir as 
construções ilegais. Nesta manhã, não 
havia pessoas responsáveis no local.

“Esta é uma ação importante para 
restaurar um trecho das margens da 
Lagoa de Jacarepaguá. Nossa região é 
muito rica em biodiversidade e belezas 
naturais. Não podemos permitir esse 
tipo de ocupação”, pontuou o subpre-
feito da Barra, Raphael Lima.

“Era um absurdo o que estava 
acontecendo aqui, aterrando a lagoa, 
fazendo queimadas, destruindo a área 
para construir. Os condomínios do 
entorno estavam afl itos e eu absorvi 
essa agonia”, ressaltou a subprefeita 
de Jacarepaguá, Talita Galhardo, acres-
centando que o canal 1746 está aberto 
para denúncias, reclamações, pedidos 
e sugestões.

A operação também contou com o 
apoio da Coordenadoria de Controle 
Urbano, do 31º Batalhão de Polícia 
Militar e da Guarda Municipal.

Casas estavam nas margens 
do canal Arroio Pavuna

Reprodução

O 
prefeito do Rio, 
Eduardo Paes, 
sancionou on-
tem a lei que pro-

íbe manter animais acorrenta-
dos na cidade. A decisão foi 
publicada no Diário Ofi cial 
da Capital e a partir de agora 
poderá ser a causa de multas 
a pessoas e estabelecimentos.

No caso de comércios, as 
multas aplicadas fi carão de R$ 
1 mil a R$ 10 mil. Já quanto 
ao caso de pessoas que des-
cumprirem a lei, as sanções 
fi cam em torno de R$ 1 mil 
a R$ 5 mil. De acordo com 
documento, todo o dinheiro 
arrecadado nas multas serão 
direcionados para o Fundo de 
Proteção Animal do municí-
pio. A lei é de autoria do vere-
ador Marcos Paulo (PSOL) e 
já pode ser cumprida.

VERDADE E TRANSPARÊNCIA
Não apenas no trato com usuários de sua marca, mas tam-

bém com seus colaboradores. 
A verdade liberta das amarras das desculpas e a transpa-

rência estabelece o último elo da corrente da confi ança. Ter 
em mente que tanto sua equipe, quanto seus colaboradores 
percebem em suas ações e falas ambas características, faz 
com que gradativamente, de ação em ação, de fala em fala, de 

verdade em verdade, de transparência em transparência, 
sua cultura seja edifi cada e acima de tudo consolidada. 
Avalie com profundidade suas ações e trace um para-
lelo com o nível de transparência e verdade de cada uma 
delas. Parece simples não? E é! Porém, a escassez impera 
quando o assunto é transparência e verdade. Espero que 
tenhamos ajudado! Seja para sua carreira, ou para o seu 
negócio, pratique! 

ALINHAMENTO E FEEDBACK
Alinhamento e feedback são inseparáveis e incon-

dicionais. O crescimento do seu negócio, ou desempe-
nho do seu TIME, dependem da sinergia entre esses dois 
pilares. Precisa fazer parte de sua cultura. Perceba que 
em mundo em transformação diária, correções e ajus-
tes de rota e conduta precisam andar na mesma veloci-
dade e dinâmica.

VOCÊ É O COMUNICA, TUDO 
EM VOCÊ COMUNICA

Você é o que comunica pow! Aliás, que fi que bem claro 
que tudo em nós comunica. Sendo assim, é preciso aten-
tar-se de verdade . Comunicação não é o que você diz, 
e sim o que o outro entende. E antes que você fale que 

não se importa com o que os outros pensam, seja rele-
vante primeiro! Se liga!

CRESCER É DEIXA DE SER
Considere que crescer é deixar de ser e passar a ser 

quem você deve ser. Na verdade, quem você nasceu pra 
ser? Crescer antes de tudo é deixar algo para trás. Daí a 
dor do processo de crescimento

A MATURIDADE ANTECEDE A LIBERDADE
O clima organizacional sempre é uma preocupação, ou 

deveria ser. O lance é que para muitas empresas e mui-
tos colaboradores falta encontrar o equilíbrio. É preciso 
ter descontração, mas de olho na produção.

O TIME É O MAIOR ATIVO
Não raro algumas empresas parceiras nos contratam 

para desenvolvermos um programa de desenvolvimento 
pessoal em sua organização. O fato é que nenhuma ins-
tituição poderá SOBREVIVER sem entender que o seu 
principal ativo é o time! Investir PESADO e de VER-
DADE em GENTE, é o principal ponto de conexão entre 
as empresas mais desejadas do mercado. Pessoas fi ze-
ram as grandes descobertas da humanidade. Pense nisso!
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Carreiras 
e Negócios

MARCOS DANTAS
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A
cusado de trá-
fi co de drogas, 
um homem, de 
32 anos, morreu 

após trocar tiros com poli-
ciais militares, no fi nal da 
noite da última terça-feira 
(13), em Manilha, Itaboraí. 

O caso aconteceu por 
volta das 23h, quando poli-
ciais do 35°BPM (Itaboraí) 
passavam pela BR-101, na 
altura do bairro. 

Conforme os policiais, 
enquanto trafegavam pela 
rodovia foram alvos de vários 
disparos. Houve revide e 
alguns minutos de confronto, 
que terminou com o acusado 
baleado.

Com o homem, segundo a 
PM, foram apreendidos uma 
pistola, 380, 11 munições, um 
rádio de comunicação, além 
de 187 cápsulas de cocaína, 
72 trouxinhas de maconha, 

63 pedras de crack e 24 emba-
lagens de loló. 

O acusado chegou a ser 
socorrido e encaminhado 
para o Hospital Estadual 
Alberto Torres, no Colu-
bandê, em São Gonçalo,  mas 
não resistiu aos ferimentos e 
morreu na unidade de saúde. 

O caso foi apresentado e 
registrado na central de fl a-
grantes da 73° DP (Neves), 
em São Gonçalo.

Cocaína, maconha, crack 
e loló, além de uma arma 
também foram apreendidas
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O Portal dos Procurados divulgou 
um cartaz pedindo informações sobre 
a localização de Pedro Henrique Gon-
çalves Carvalho, de 21 anos. Ele está 
foragido e é o principal suspeito de 
tentar matar a própria companheira e 
o fi lho recém-nascido no Recreio dos 
Bandeirantes, na Zona Oeste do Rio, 
no dia 9 de junho. 

Segundo as investigações da Polí-
cia Civil, a mãe da vítima foi acor-
dada pelo fi lho, após o jovem sentir 
cheiro de fumaça vindo da casa da 
irmã caçula. A estudante de 18 anos, 
que não foi identifi cada, morava com 
Pedro Henrique e o fi lho do casal, de 
apenas três semanas de vida. Na oca-
sião, familiares, que moram no mesmo 
quintal, correram para o imóvel, já 
tomado pelas chamas. Eles entraram 
na casa para a jovem e o bebê, que dor-
miam no local. Os dois foram retira-
dos sem ferimentos ou queimaduras.

Ainda de acordo com familiares, 
o criminoso teria aberto a válvula 
de gás do fogão e espalhado álcool 
e açúcar nos cômodos e até nas rou-
pas do bebê. O objetivo era que as 
chamas se espalhassem mais rapida-
mente. Depois, ele jogou um isqueiro 
no chão, fugiu e não foi mais encon-
trado no bairro.

Pedro Henrique 
está foragido
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Divulgação

Os três sobreviventes 
baleados durante o ataque 
a tiros do guarda municipal 
de folga Fábio Damon Fra-
goso da Silva, na noite da 
última segunda-feira (12), em 
Vigário Geral, seguem inter-
nados em estado grave. O 
autor dos disparos também 
tem quadro grave - ele está 
sob custódia policial. Todos 
estão internados no Hospi-
tal Estadual Getúlio Vargas, 
na Penha. Três pessoas mor-

reram no episódio.
O ataque aconteceu na 

noite de segunda-feira, na Rua 
Mauro, em Vigário Geral. As 
vítimas e o autor foram leva-
dos para o Getúlio Vargas. 
Antônio Pereira de Souza, 
de 62 anos, apresentava qua-
dro clínico estável, mas evo-
luiu para grave entre terça e 
quarta-feira. O atirador Fábio 
Damon, 46, baleado na perna, 
também se encontrava estável 
e passou para grave.

Peritos responsáveis pela 
exumação do corpo do mili-
ciano Adriano Magalhães da 
Nóbrega, o ‘Capitão Adriano’, 
não acharam os restos mor-
tais no cemitério indicado por 
familiares. A exumação foi 
realizada na última segunda-
-feira (13), por determinação 
das justiças do Rio e Bahia.                                                    
O corpo de Nóbrega foi sepul-
tado no Cemitério Memo-
rial do Rio, em Cordovil, na 
Zona Norte. A família do 

ex-capitão do Bope indicou 
outro cemitério, mas a polí-
cia e o Ministério Público da 
Bahia não detalharam qual.                                                      
Adriano da Nóbrega foi morto 
na Bahia em fevereiro do ano 
passado. Ele estava foragido 
após ser considerado um dos 
principais alvos da ‘Opera-
ção Intocáveis’. O ex-poli-
cial militar era acusado de 
chefi ar o grupo de extermí-
nio conhecido como ‘Escri-
tório do Crime’. 
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O atirador permanece 
em estado grave

Adriano foi morto na 
Bahia no ano passado
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olícia Civil segue 
tentando identifi car 
os dois autores dos 
disparos que mata-

ram o segundo-sargento da 
reserva do Exército André 
Ricardo Lopes do Amaral, 
na tarde da última terça-fei-
ra (13), em Belford Roxo, 
na Baixada Fluminense. Ele 
trabalhava como segurança 
para a universidade Fabel e 
foi morto após abordar duas 
pessoas que tinham compor-
tamento suspeito. Após o ata-
que, a sua arma foi roubada.

O corpo de André Ricardo, 
que levou sete tiros, sendo 
um na cabeça, seguia no Ins-
tituto Médico Legal de Nova 
Iguaçu até o início da tarde 
desta quarta-feira. Ele era 

segundo-sargento reformado 
desde 2020. 

André Ricardo também 
já havia trabalhado como 
segurança de um ex-prefeito 
da região de Belford Roxo, 
mas no momento ele atuava 
como segurança da univer-
sidade Fabel. O registro de 
uma câmera no local mos-
tra o momento em que ele 
tentou abordar os suspeitos, 
sendo atacado e assassinado 
pela dupla.

Após o homicídio, os cri-
minosos conseguiram fugir. A 
Delegacia de Homicídios da 
Baixada Fluminense (DHBF) 
segue realizando investiga-
ções para identifi car os res-
ponsáveis por matar o segu-
rança.

Reprodução

Ele trabalhava como segurança 
para a universidade Fabel
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Policiais da Delegacia de Combate 
às Drogas (DCOD) apreenderam uma 
adolescente infratora, na Rua Padre 
Manso, em Madureira, na Zona Norte 
do Rio. A menor estava sendo moni-
torada através do setor de inteligên-
cia e foi fl agrada quando ia entregar 

os produtos, que são medicamentos 
de uso controlado.

De acordo com a especializada, 
os medicamentos eram enviados pelo 
tio da adolescente, identifi cado como 
Wilk Evangelista da Silva, morador 
de Foz do Iguaçu, no Paraná, fron-

teira com o Paraguai. Os anabolizan-
tes eram comercializados para prati-
cantes de musculação em bairros da 
Zona Norte do Rio. A menor foi enca-
minhada à Delegacia de Proteção a 
Criança e Adolescentes para poste-
rior apresentação à Justiça.

ReproduçãoDivulgação

Divulgação

Um homem foi abando-
nado, sem vida, em frente 
ao Hospital Estadual Alberto 
Torres, no Colubandê, em 
São Gonçalo, na Região 
Metropolitana, na madru-
gada de ontem. A vítima foi 
baleada e deixada no local 
sem identificação. Não há 
informações sobre onde ele 
foi ferido ou quem prestou 
socorro. O corpo já foi remo-
vido para o Instituto Médico 

Legal (IML) de Tribobó.                             
A PM informou que uma 
equipe do 7ºBPM (São Gon-
çalo) foi acionada para veri-
ficar a entrada de uma pes-
soa ferida no Hospital Esta-
dual Alberto Torres e ao che-
garem ao local, constataram 
que o homem estava morto. A 
ocorrência foi encaminhada 
para a Delegacia de Homicí-
dios de Niterói, São Gonçalo 
e Itaboraí (DHNSG).

��������
�
����
���������
�
����
���������
���
�

����������������
�
�������

Não há informações sobre 
a identidade da vítima 

������
��
���
���
	��
������
�����
�����
�
���
�
��
��
�����
����������
����� 
���!���

Agentes da 22ªDP 
(Penha) localizaram e pren-
deram três criminosos que 
tentavam assaltar uma resi-
dência, em um condomínio, 
em Cabo Frio, na Região dos 
Lagos. Segundo o delegado 
Wellington Vieira, a prisão 
foi realizada após a um tra-
balho de monitoramento 
realizado pela unidade. Os 

assaltantes foram presos por 
associação criminosa, porte 
de arma de uso restrito, 
receptação e adulteração 
de veículo. “A gente moni-
tora as favelas do Complexo 
da Penha e do Complexo do 
Alemão, durante esse traba-
lho chegou um dado de que 
traficantes saíram da Penha 
e iam praticar um roubo em 

Cabo Frio”, explicou. 
Com os criminosos foram 

apreendidos uma pistola com 
a numeração raspada, carre-
gador com nove munições, 
um simulacro de pistola, 
fitas isolantes, touca ninja, 
luvas, algemas e outros itens 
que iriam auxiliar no roubo. 
Os policiais identificaram 
um veículo onde estavam os 

suspeitos. Segundo a Polícia 
Civil, o carro foi abordado 
e os acusados confessaram 
que pretendiam realizar um 
roubo e que eram do Com-
plexo do Salgueiro, comu-
nidade de São Gonçalo. O 
automóvel, que estava com 
uma placa que não corres-
pondia ao número do chassi, 
também foi apreendido.

O tio da acusada 
mandava todo material 
de Foz do Iguaçu

Investigação estava 
a cargo da 22° DP
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Secretaria Muni-
cipal de Saúde di-
vulgou o calendá-
rio de vacinação 

contra a Covid-19 para toda 
a população de Nova Fribur-
go. A expectativa da Prefeitu-
ra é que até agosto toda a po-
pulação com mais de 18 anos 
esteja vacinada em nosso mu-
nicípio.

Na próxima semana, a imu-
nização de primeira dose irá 
avançar de 43 até os 38 anos. 
Já até o fi nal do mês de julho, 
a previsão é que toda a popu-
lação com até 28 anos esteja 
recebendo a primeira aplica-
ção da vacina.

A Secretaria pretende 
começar o mês de agosto vaci-
nando a população com 27 e 
26 anos, e assim, no dia 10, 
fi nalizar a vacinação de pri-
meira dose em todos os fribur-
guenses com mais de 18 anos. 

Após isso, a Prefeitura con-
tinuará a imunização, mas com 
a segunda dose, completando 
o esquema vacinal da nossa 
sociedade. Vale ressaltar que o 
cumprimento deste calendário 
será feito conforme o envio de 
doses realizado pelo Governo 
do Estado ao município.

A secretária Municipal de 
Saúde, Nicole Cipriano, ressal-
tou que esse é um momento 
muito importante para Nova 
Friburgo. O Prefeito Johnny 
Maycon agradeceu aos pro-
fi ssionais da saúde que estão 
trabalhando desde o início da 
pandemia: ‘’Aproveito para 
render homenagem e gratidão 
aos incansáveis profi ssionais 
da saúde que estão atuando 
em todo o período de pande-
mia, no limite físico e mental, 
dando o máximo de si para sal-
var e imunizar a nossa popu-
lação.’’

Reprodução

O esperado é fi nalizar a 
vacinação de primeira dose 
em todos os friburguenses 
com mais de 18 anos

Com aproximadamente 
65% de sua obra conclu-
ída pela Prefeitura de Nova 
Iguaçu, o Ginásio do Cobrex, 
com 1.225 mil metros quadra-
dos de área construída, terá 
quadra poliesportiva, para a 
prática de futsal, vôlei e bas-
quete, dois vestiários, ilumina-
ção e arquibancada com capa-
cidade para 280 pessoas. O seu 
entorno ganhará urbanização, 
paisagismo e ciclovia.

Com as laterais vazadas 
para oferecer ventilação à qua-
dra, a parte estrutural do giná-
sio já está concluída. Atual-
mente, os operários estão tra-
balhando na cerâmica e no 
rejuntamento, e o próximo 
passo é iniciar a obra da cober-
tura do local.

A obra começou no pri-
meiro semestre de 2020, mas 

teve atraso por causa de alguns 
entraves burocráticos para a 
liberação pela Caixa de recur-
sos do Governo Federal, que 
ainda não foi depositado. 
Mesmo assim, a SEMIF traba-
lhou para construir esse giná-
sio que vai benefi ciar os mora-
dores do bairro do Cobrex.

Ainda segundo a SEMIF, 
há outros projetos para o 
bairro Cobrex, uma locali-
dade que vem crescendo bas-
tante, possuindo atualmente 
com uma Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA), posto do 
Detran e a construção de um 
condomínio residencial. Há 
um projeto de pavimentação 
de ruas do entorno do giná-
sio, e será feita uma licitação 
para que outras 12 ruas sejam 
benefi ciadas com intervenções 
da Prefeitura.
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Entorno ganhará urbanização, 
paisagismo e ciclovia
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Meninas a partir dos 15 anos que 
têm o interesse de aprender técni-
cas de defesa pessoal já podem se 
preparar. A partir do próximo mês, 
serão oferecidas ofi cinas gratuitas de 
defesa pessoal na Vila Olímpica de 
Mesquita, no Cosmorama, e na Praça 
PEC, em Santo Elias. O projeto, que 
é destinado às mulheres mesquiten-
ses, é uma iniciativa da Subsecretaria 
Municipal de Cultura, Esporte, Lazer 
e Turismo para orientar as mulhe-
res sobre os métodos de autodefesa.

“As ofi cinas têm início previsto 
para agosto e serão ministradas pelo 
mestre Alexandre PH, além das ins-
trutoras Lorena e Michelle. Cada 
turma deve durar em torno de dois 
meses”, avisa o subsecretário de Cul-
tura, Esporte, Lazer e Turismo, Kleber 
Rodrigues. As inscrições, no entanto, 
já estão abertas e podem ser feitas 
de segunda a sexta, das 10h às 16h, 
nos próprios locais onde as ofi cinas 
serão ministradas.

Inscrições
No ato da inscrição, as interessa-

das nas ofi cinas gratuitas de defesa 
pessoal devem apresentar compro-
vante de residência de Mesquita, 
documento de identidade com foto 
e CPF. Assim, o cadastro será con-
cretizado e a inscrita poderá compa-
recer às aulas nas datas previstas. De 
acordo com o calendário, as ofi cinas 
na Vila Olímpica de Mesquita serão 

realizadas às terças-feiras, às 16h e às 
17h. Já na Praça PEC, as aulas acon-
tecerão às quintas-feiras, igualmente 
nos dois horários. A Vila Olímpica 

de Mesquita fi ca na Avenida Baro-
nesa de Mesquita s/nº, no Cosmo-
rama. Já o endereço da Praça PEC 
é Rua Cesário 659, em Santo Elias.

ReproduçãoReprodução
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A Prefeitura de Araruama, por 
meio da Secretaria de Ambiente, 
Agricultura, Abastecimento e Pesca, 

vai realizar no sábado, 17, a Feira de 
Adoção de cães e gatos que foram 
abandonados nas ruas. O evento 

vai acontecer na Praça Menino João 
Hélio, entre 09h e 16h. Para ado-
tar um bichinho é preciso levar RG, 

CPF e Comprovante de Residência. 
No local será obrigatório o uso de 
máscaras e distanciamento social.

As inscrições estão 
abertas e podem ser feitas 
na Vila Olímpica e na 
Praça PEC, locais onde 
as turmas acontecerão
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“Tudo foi retirado. Vamos dizer assim, 
tudo me foi retirado. Até o apartamento 
onde eu morava que foi me dado, foi reti-
rado, o estúdio que ele fez para mim, que 
era uma coisa paro meu futuro, para eu 
ter um rendimento, para que eu não pas-
sasse trabalho na vida”, disse.

Roger Felipe Moreira, fi lho adotivo 
de Cid Moreira, está acusando o pai de 
deserdá-lo. Roger disse à jornalista Fabí-
ola Reipert, do “Balanço Geral”, que rece-
beu um documento escrito pelo veterano 
dizendo que Roger não faz mais parte de 
seu testamento. “Você continua sendo 
meu fi lho adotivo porque não consegui 
reverter a adoção (…). Eu fi z um docu-
mento e deserdei você. Escrevi de pró-
prio punho e assinei. Juntei pareceres de 
profi ssionais da saúde para provar que 
não estou senil. Foi um engano te ado-
tar. Fico feliz em saber que você está 
sendo capaz de se manter”, diz um tre-
cho do documento, que teria sido escrito 
por Cid Moreira.

Roger é sobrinho da ex-mulher de 
Cid Moreira. O rapaz contou que come-
çou a conviver com Cid Moreira aos 14 
anos, em 1991, e foi adotado quando 
tinha 20. A convivência começou a ter 
problemas quando Roger começou um 
relacionamento amoroso com outra pes-
soa. “Com 28 anos, conheci uma pes-
soa que foi o meu primeiro amor. Comu-
niquei querer viver minha vida e fazer 
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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O dia vai trazer para você parcerias e associações. Pode conhecer 
uma pessoa nova e começar uma relação de muito amor e 
companheirismo. Vale a pena, para quem já está numa relação 
estável, ceder e evitar ciúme e inseguranças. Tome cuidado com 
julgamentos. A sua ética precisa ser preservada.
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O dia vai trazer para você produtividade em um dia 
agitado. Vale a pena se manter organizado. O dia pede 
equilíbrio emocional para evitar desgastes físicos. 
Modere também seu excesso de crítica. Hoje será 
necessário criar saídas novas para velhos desafi os.
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O dia vai trazer para você a necessidade de equilibrar 
desejos urgentes demais. Repense suas vontades, 
porque pode acabar cometendo excessos ou 
falando coisas das quais pode se arrepender.
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O dia vai trazer para você a necessidade de equilibrar 
a sua imensa curiosidade e a vontade de falar em 
excesso, de procrastinar, de fazer mil coisas ao mesmo 
tempo e, no fi m, não concluir nenhuma.
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O dia vai trazer para você a necessidade de equilibrar o 
orçamento e de colocar os pés na realidade. Cuidado, portanto, 
com expectativas em relação a ganhos, porque você poderá 
se frustrar, pois algumas pessoas podem decepcionar ou 
desistir do que foi acordado, deixando você na mão.
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Hoje, mais do que nunca, será exigido de você equilíbrio. A Lua, que 
está no seu signo, pede harmonização e paz entre você e as pessoas 
à sua volta. O dia fará você usar e abusar do seu poder de mediação 
e diplomacia, fazendo você enfrentar com coragem uma situação 
desgastante, mas se puder manter sua autoconfi ança elevada e sua 
consciência sobre a limitação do outro, sairá vencedor do desafi o.
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O dia vai trazer para você a necessidade de equilibrar todas os milhões 
de tarefas que precisam ser executadas no dia de hoje. Com certeza 
você não conseguirá realizar tudo, mas poderá exercitar hoje seu jogo 
de cintura, percebendo quão fl exível e multitarefa consegue ser.
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O dia vai trazer para você a necessidade de equilibrar suas ideias, 
afi nal elas não param e você pode sentir muita ansiedade no dia de 
hoje, além de medo do futuro e uma sensação de indefi nição ou 
dúvida constante.
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O dia vai trazer para você a necessidade de equilibrar razão e 
emoção. Tome cuidado para não sobrecarregar as suas fi nanças 
fazendo gastos para alimentar suas carências. O dia pede 
comedimento e energia para enfrentar a preguiça e a letargia.

CÂNCER
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O dia vai trazer para você a necessidade de equilibrar seus 
compromissos de trabalho. Poderá ser preciso parar um pouco 
para fazer um balanço sobre suas metas alcançadas ou apenas ir 
devagar no dia de hoje, buscando realizar e resolver as coisas que 
surgem sem desespero nem ansiedades.
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O dia vai trazer para você a necessidade de equilibrar seu 
ponto de vista com o das outras pessoas, ou seja, será 
necessário ser fl exível, colocando-se no lugar do outro, 
senão o dia pode ser pautado por discussões e brigas. 
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O dia vai trazer para você a necessidade de equilibrar seu 
orçamento doméstico. Conversas bem sérias podem acontecer 
entre você e o seu par ou com pessoas do seu trabalho, 
empregados ou colegas de trabalho e chefi a.
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 Divulgação

“Foi um engano 
te adotar”

A infl uenciadora digi-
tal Karoline Lima tem 
dados pistas sobre quem 
é seu novo namorado. 
Após interações suspei-
tas nas redes sociais, a 
jovem postou uma foto 
da mão do companheiro 
e a internet já descobriu 
quem é o rapaz: o joga-
dor do Real Madrid Éder 
Militão. O atleta, que tam-
bém joga pela time mascu-
lino da Seleção Brasileira 
de futebol esteve no Bra-
sil para a Copa América 
e adivinha quem estava 
na fi nal, lá no Maracanã? 
Karoline, que chegou a 
postar fotos na torcida. 
Nos comentários da foto, 
Éder ainda deixou um elo-
gio para a amada. “Coisa 
linda”, escreveu.

Reprodução

coisas que eu não acostumava fazer. 
Minha vida era de dedicação 24 horas 
ao Cid. A partir daí, as coisas começa-
ram a mudar”, afi rmou. 

Roger afi rmou que pretende entrar na 
Justiça do Trabalho contra o pai, já que 
o ajudava em seus trabalhos de locução. 
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Levantamentos prelimi-
nares feitos pelos audito-
res internos da Confedera-
ção Brasileira de Futebol 
(CBF) mostram que a ins-
tituição gastou cerca de R$ 
100 mil em vinhos durante 
a gestão de Rogério Cabo-
clo, presidente afastado da 
entidade após denúncias 
de assédio moral e sexual. 
Relatório com notas fi scais 
obtido pelo Estadão registra 
a aquisição de 171 garrafas 
de vinho com valores unitá-
rios que variavam de R$ 250 
a R$ 1,8 mil. As maiores com-
pras dos vinhos foram regis-
tradas em maio de 2020, de 
R$ 14 mil, e julho do mesmo 
ano, de R$ 16 mil. Uma outra 
nota fi scal com valor total 
com dois dígitos, R$ 10 mil, 
foi emitida no último dia 30, 
após a decisão da Comissão 
de Ética da CBF de afastar 
Caboclo da presidência da 
instituição por 30 dias. No 
último dia 3 de julho, o afas-
tamento foi prorrogado por 
mais 60 dias.

Por meio de nota, Rogé-
rio Caboclo afi rmou que 
os vinhos comprados estão 
dentro de seu valor de mer-
cado e que as compras ocor-
reram para abastecer even-

tos sociais. “A gestão do 
presidente Rogério Caboclo 
na CBF cortou despesas e 
aumentou a receita da enti-
dade. Para isso, um dos cri-
térios adotados foi o da efi ci-
ência nos gastos. Os vinhos 
comprados estão todos den-
tro de seu valor de mercado. 
As aquisições ocorreram para 
abastecer eventos sociais, 
que são comuns e frequen-
tes na entidade”, informou a 
assessoria de Caboclo.

As garrafas de vinho com-
pradas pela CBF são citadas 
no depoimento prestado à 
Comissão de Ética do Fute-
bol Brasileiro por uma vítima 
de assédio moral e sexual de 
Rogério Caboclo. O docu-
mento foi compartilhado com 
o Ministério Público Federal.

Como mostrou o Estadão, 
das cinco páginas que com-
põem o depoimento, duas 
são dedicadas aos relatos 
de suposto comportamento 
alcoólatra por parte de Rogé-
rio Caboclo. De acordo com a 
depoente, o presidente afas-
tado da CBF ingeria bebidas 
alcoólicas durante o expe-
diente na sede da instituição 
e em compromissos externos.
Vinho preferido

O documento registra 

Reprodução

O técnico Marcelo Cabo valo-
rizou a atuação do Vasco na noite 
da última terça-feira, mas lamen-
tou o empate, por 1 a 1, com o 
Coritiba, no Couto Pereira, pela 
11ª rodada da Série B do Cam-
peonato Brasileiro.

“Realmente a equipe fez uma 

boa partida. Viemos com a pro-
posta de vencer o Coritiba. Acho 
que merecemos. Quando você 
não leva três pontos, leva um. 
Viemos com proposta de marca-
ção mais alta, não podíamos dei-
xar o Coritiba com a bola. Tira-
mos o pé do Wilson, que é muito 

qualificado. Tivemos empate téc-
nico de posse de bola”, começou 
o treinador.

“Acho que Vasco fez grande 
jogo e quero parabenizar aos atle-
tas pela busca da vitória... Mas 
saímos com sentimento de frus-
tração por tudo o que a equipe 

apresentou”, completou.    Ger-
mán Cano marcou seu quinto gol 
pelo Vasco na Série B. Além de 
mais um tento do artilheiro vas-
caíno, a partida também ficou 
marcada pelo encontro entre os 
irmãos Luciano Castán, do Cori-
tiba, e Leandro Castán, do Vasco. 

Após a partida, os dois se abra-
çaram em campo e bateram um 
papo.

Com o resultado, o caiu uma 
posição, parando no sexto lugar 
com 17 pontos, a um da zona de 
acesso. Na 12ª rodada, o Vasco 
jogará no domingo, às 16 horas, 

A primeira opção do Bota-
fogo para substituir Marcelo 
Chamusca não deu certo. 
Ontem, o técnico Lisca recu-
sou a proposta para assumir 
o Glorioso, que agora terá 
que ir atrás de um plano B. 
A informação é do site “GE”.

Lisca teve seu nome indi-
cado por Eduardo Freeland, 
diretor de futebol do clube, 
e foi bem aceito tanto inter-
namente, quanto pela tor-
cida. O Alvinegro estava 
confiante em um acerto, mas 
o treinador acabou surpre-
endendo os diretores com 
a recusa.

Sem Lisca, o Botafogo 
passa a analisar outras pos-
sibilidades no mercado. 
Nomes como Dorival Júnior, 
Vanderlei Luxemburgo e 
Eduardo Baptista vêm sendo 
especulados.

Reprodução

Caboclo afi rmou que os vinhos 
comprados estão dentro de seu valor de 
mercado e que as compras ocorreram 
para abastecer eventos sociais

ainda que o suposto vinho 
escolhido por Caboclo era o 
português “Cartuxa Reserva”, 
que as garrafas eram custea-
das pelo setor de compras da 
CBF, e que o diretor fi nan-
ceiro não era consultado 
sobre as compras que eram 
autorizadas diretamente pelo 
presidente afastado.

As notas fi scais obtidas 
pela reportagem registram a 
compra de 126 garrafas do 
vinho mencionado no depoi-
mento da vítima que denun-
ciou os supostos abusos de 
Caboclo. Das 18 notas que 
constam no relatório preli-
minar feitos pelos auditores 
internos da CBF, 16 mencio-

nam o vinho caracterizado 
como o preferido do presi-
dente afastado da instituição.

Na mesma nota enviada à 
reportagem, Caboclo voltou 
a afi rmar que foi afastado da 
CBF sem “direito à defesa”. 
“Vale destacar que o presi-
dente Rogério Caboclo foi 
afastado da presidência sem 

sequer ter direito a apresen-
tar defesa. O ex-presidente da 
CBF Marco Polo Del Nero, 
que foi banido do futebol, 
tenta retomar o controle da 
CBF por meio de laranjas e, 
para isso, organizou um com-
plô para retirar Caboclo do 
cargo, inclusive com o uso de 
dossiês com conteúdo falso.”

Com a negativa de Lisca, 
Glorioso pensa em nomes 
como Dorival Júnior, Vanderlei 
Luxemburgo e Eduardo Baptista
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